

Magallánico Nolberto Díaz es reelecto Presidente de la Federación de trabajadores del petróleo.

Por segundo periodo consecutivo la Federación Nacional de Trabajadores del Petróleo de ENAP, Fenatrapech, será encabezada por el histórico dirigente sindical de la estatal Nolberto Díaz Sánchez. El presidente de los petroleros, quien también ejerce el cargo de secretario general de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) y director del Sindicato de ENAP Refinería Concón, liderará un proceso marcado por la pandemia y la incertidumbre que se instaura en el negocio de los hidrocarburos en el mundo. "Estoy muy agradecido del apoyo que he recibido de mis compañeros dirigentes de los sindicatos base de la Federación del Petróleo. Creo que esta elección, ratifica que lo que hemos hecho ha permitido darle conducción a nuestra Federación, teniendo en cuenta los duros momentos que está viviendo el negocio petrolero en el mundo y especialmente en Chile, con las particularidades que tiene nuestro país", dijo el Presidente de la Federación del Petróleo. En relación a la situación en que se encuentra la petrolera estatal, el dirigente señaló que "ENAP como toda empresa del Estado, siempre está siendo amenazada, durante todos los gobiernos, especialmente en éste, en que los límites de lo público y lo privado se difuminan un poco. La ENAP, es una empresa estratégica del Estado no porque lo digamos nosotros, sino porque lo han dicho sucesivos gobiernos, de todos los colores políticos, que entienden que el negocio de los combustibles en un país alejado de los grandes centros de producción mundial, requiere que el Estado juegue un rol relevante en dicho mercado para satisfacer el bien común y ese rol lo está jugando una empresa estatal como lo es ENAP". Además, no está ajeno a las problemáticas de otras empresas estatales, ha manifestado públicamente su opinión sobre los intentos de venta de los edificios de Correos y TVN, y también por los despidos en Codelco. "Necesitamos coordinar esfuerzos con las demás organizaciones de las empresas del Estado y la Mesa del Sector Público, para trabajar unidos ante nuestro empleador que es el Ministerio de Hacienda. La discusión que se viene de la nueva Constitución, tiene que permitirnos establecer un nuevo trato del Estado, sus empresas y sus trabajadores, en alianzas de largo plazo que incluyan mejoramientos de productividad, pero también cumplimientos de normas laborales y negociación colectiva", comentó el dirigente Nolberto Díaz. La nueva directiva de la Federación del Petróleo resultó electa por un plazo de tres años y estará compuesta por su Presidente Nolberto Díaz (ENAP Aconcagua); William Montes (ENAP Santiago), Vicepresidente; Paulo Pino (Enap Petrox), Tesorero; Patricio Bravo (Sipetrol), Secretario; y Marco López (Sonacol), Director.



1353 total visits, 2 visits today